## Guayaquil (I)



## Los Lunes Culturales celebran 35 años

**Desde las 19:00.** Habrá una sesión especial y entrega de preseas

La última noche de febrero de de 2011, Yela Loffredo de Klein se despidió entre gritos y aplausos de un escenario que durante 33 años fue como su segunda casa: el aula magna de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol).

Se jubilaba de una actividad que -según dijo esa misma noche- la llenó de satisfacciones y amigos.

Es precisamente en ese lugar donde desde las 19:00 de hoy se desarrollará el programa de aniversario de los Lunes Culturales, la actividad que funciona en ese espacio del campus de Las Peñas y que esta escultora y gestora artística fundó hace ya 35 años.

El de esta noche será un evento en el que estarán presentes autoridades del medio cultural y académico. En la parte artística se contará con



Presentaciones. Diversas actividades artísticas suben a este escenario.

la participación de Beatriz Gil, Beatriz Parra, Freddy Rivadeneira, Ballet Folclórico de la Espol y del grupo musical Sonidos del Sol.

Durante el acto se develará una placa en homenaje a quienes colaboraron en estas más de tres décadas en mantener vivo este espacio cultural. Se distribuirá, además, una revista con los aspectos más relevantes de estos 35 años del programa.

Los Lunes Culturales es una de las actividades generadas de manera permanente por la Espol. Tiene un público cautivo, el cual concurre semana a semana para apreciar las presen-

## ELDETALLE

La entrada es gratuita. El evento se realiza en el aula magna. El ingreso es por el lado de Rocafuerte y Loja.

taciones musicales, teatrales, dancísticas y folclóricas.

Un escenario por el cual han pasado artistas nacionales y extranjeros, y desde jóvenes exponentes hasta consagrados.

En lo musical, se realizaron desde homenajes a intérpretes como Julio Jaramillo hasta la presencia de baladistas de la época de los 70.

También grupos como los chilenos Wankara y artistas como Schubert Ganchozo y Juanita Córdova, así como voces vinculadas con el pasillo.

Para esta noche se espera una velada significativa y especial. Una jornada conmemorativa, pero con el mismo sello artístico con el que los Lunes Culturales arrancó cierto día de un año tan lejano. RGS